

Verzeichniß

der zum 21. Rheinischen Provinzial-Landtage in Düsseldorf anwesend
gewesenen Standesherrn und Abgeordneten.

Landtags-Marschall.

Herr Freiherr Raig von Freng-Garrath, Königlicher Kammerherr, Schloßhauptmann von Venrath und Ritterhauptmann der Rheinischen ritterbürtigen Ritterschaft, Landrath a. D. aus Düsseldorf.

I. Aus dem Fürstenstande.

Als Vertreter Sr. Durchlaucht des Herrn Ferdinand, Fürsten zu Solms-Braunfels, Se. Durchlaucht Prinz Albrecht zu Solms-Braunfels.
Se. Durchlaucht Herr Wilhelm, Fürst zu Wied aus Remwed.
Se. Durchlaucht Herr Alfred, Fürst und Altgraf zu Salm-Keifferscheid-Dyck aus Schloß Dyck.

II. Aus dem Stande der Ritterschaft.

Herr Graf Richard Beißel von Gymnich, Königlicher Kammerherr, Schloßhauptmann von Coblenz und Landrath a. D., Vice-Landtags-Marschall aus Schloß Freng.
Herr Freiherr von Bourscheidt aus Haus Rath.
Herr Freiherr Adolf von Fürstenberg, Königlicher Kammerherr aus Loersfeld.
Herr Freiherr Friedrich Leopold von Fürstenberg aus Vorbeck.
Herr Graf Arthur von GoItstein aus Breil.
Herr Bruno von Heister aus Düsseldorf.
Herr Freiherr Georg von Gerde, Königlicher Landrath aus Geldern.
Herr Graf Franz Egon Marquis von und zu Hoensbroech, Wirklicher Geheimer Rath, Erbmarschall des Fürstenthums Geldern und

Königlicher Kammerherr aus Schloß Haag, Excellenz.

Herr Graf Alfred von Hompesch-Kurich, Königlicher Kammerherr aus Schloß Kurich.

Herr Freiherr Franz Werner von Leykam aus Elsum.

Herr Reichsfreiherr Clemens von Loß aus Wissen.

Herr Freiherr Rudolf Casalle von Louisensthal, Königlicher Landrath aus Dagstuhl, Kreis Merzig.

Herr Felix von der Mosel, Regierungsrath aus Aachen.

Herr Freiherr Carl von Mylius aus Einzig.

Herr Graf von Reffelrode-Chreshoven, Oberhofmeister J. M. der Kaiserin und Königin aus Berlin.

Herr Freiherr Otto von Recum aus Kreuznach.

Herr Graf Rudolf von Schaesberg aus Kridenbeck.

Herr Freiherr von dem Bottlenberg gen. von Schirp aus Baldeney.

Herr Clemens August Schroeder, Landgerichts-Rath aus Aachen.

Herr Freiherr von Solemacher-Antweiler, Königlicher Kammerherr aus Grünhaus.

Herr Freiherr von Spies-Büllesheim, Königlicher Kammerherr aus Haus Hall.

Herr Freiherr von Wenge-Wulffen, Major a. D. aus Overbach.

III. Aus dem Stande der Städte.

Herr Aldringen, Königlicher Landrath aus Wittlich.

Herr Bachem, Oberbürgermeister aus Köln.

- Herr Gerhard Baum, Geheimer Commerzienrath und Banquier aus Düsseldorf.
- Herr Becker, Oberbürgermeister aus Eupen.
- Herr Berger, Bürgermeister aus Höhscheid.
- Herr Adolf Böcking, Gutsbesitzer aus Trarbach.
- Herr Theodor Böniger, Commerzienrath aus Duisburg.
- Herr Nicolaus Bremig, Advokat-Anwalt und Stadt-Verordneter aus Coblenz.
- Herr M. vom Bruck, Rentner aus Eresfeld.
- Herr Johann Wilhelm Caesar, Kaufmann aus Neuwied.
- Herr Conzen, Regierungsrath a. D. und Oberbürgermeister aus Aachen.
- Herr Dr. med. Engels, Stadt-Verordneter aus Mülheim am Rhein.
- Herr Wilhelm von Eynern, Kaufmann aus Barmen.
- Herr Johann Gymnich, Landgerichts-Assessor a. D., Premier-Lieutenant der Landwehr-Cavallerie und Bürgermeister aus Eschweiler.
- Herr A. W. Hothaus, Kaufmann aus Nonsdorf.
- Herr Jacob Horst, Rentner aus Cöln.
- Herr Peter Küchen, Handelsgerichts-Präsident und Beigeordneter aus Trier.
- Herr Abraham Lambert, Kaufmann aus Birtscheid.
- Herr Dr. Jacob Roeggerath, Berghauptmann a. D. Professor und Stadt-Verordneter aus Bonn.
- Herr Johann Christian Pferdenges, Fabrikbesitzer und Commerzienrath aus Aheydt.
- Herr Eduard Ringel, Rentner aus Ebersfeld.
- Herr Ferdinand Schlachter, Beigeordneter, Commerzienrath und Banquier aus St. Johann.
- Herr Wilhelm Schüler, Kaufmann aus Wülfrath.
- Herr Wilhelm Wächter, Kaufmann aus Boppard.
- Herr Franz Bröck, Gutsbesitzer aus Grefrath.
- Herr Jacob Cremer, Gutsbesitzer aus Oberlauch.
- Herr August Dick, Gutsbesitzer aus Quadenhof.
- Herr Johann Gemünd, Gutsbesitzer aus Niederbreisig.
- Herr Franz von Handel, Gutsbesitzer aus Kürrenz.
- Herr Gustav Hirschbrunn, Gutsbesitzer und Beigeordneter aus Obermendig.
- Herr Adolf Jagenberg, Gutsbesitzer aus Amersbach.
- Herr Jacob Jansen, Gutsbesitzer aus Binsfeld.
- Herr Friedrich Adolf Koderols, Gutsbesitzer aus Keiffarth.
- Herr Michael Kretz, Gutsbesitzer und Beigeordneter aus Mehlem.
- Herr Arnold Lange, Deconom aus Somborn.
- Herr Johann Lavreysen, Gutsbesitzer aus Lüdkerath, Kreis Schleiden.
- Herr Freiherr Felix von Loë, Landrath z. D. und Gutsbesitzer aus Hassum.
- Herr Arnold Maass, Gutsbesitzer aus Schwelgern.
- Herr Johann Müller, Guts- u. Mühlenbesitzer aus Gils.
- Herr Hermann Joseph Paulsen, Bürgermeister und Gutsbesitzer aus Laffeld.
- Herr Johann Baptist Reusch, Bürgermeister und Gutsbesitzer aus Lebach.
- Herr Ferdinand Richter, Kaufmann und Gutsbesitzer aus Mülheim an der Mosel.
- Herr Robert Rohr, Bürgermeister aus Eulenhoch.
- Herr Constantin von Ruys, Gutsbesitzer und Bürgermeister aus Wankum.
- Herr Joseph Leopold Schult, Bürgermeister und Gutsbesitzer aus Glessen.
- Herr Schmidtborn, Fabrikant und Gutsbesitzer aus Saarbrücken.
- Herr Heinrich Trapp, Deconom aus Waldböckelheim.
- Herr Dr. Wurzer, Bürgermeister und Gutsbesitzer aus Niederhammerstein.

IV. Aus dem Stande der Land-Gemeinden.

- Herr Julius von Bünninghausen, Gutsbesitzer aus Hollandschhof.